

○議長（河野） 6番、小田郁生君。

○6番（小田） はい、議長。

○議長（河野） 小田君。

○6番（小田） 6番、小田です。

○6番（小田） 長時間お疲れ様です。私がもう最後になりますんで。

通告に従い、一般質問をさせていただきます。

「道の駅滝宮」がリニューアルオープンして3年経過し、来客者数も順調に推移しているようであります。これも綾川町・指定管理者・JA及び商品出荷者などの関係者の努力の表れだと思います。

集客の為のイベント開催回数も増え、良い傾向であります。その一方問題点もあるように見受けられます。

まずは、イベント開催時での駐車可能台数の少なさ・平常時大型バスの駐車可能台数3台など、駐車場施設の改善をしていただきたいと思います。

過去の常任委員会でも駐車場施設の改善についての質問がありましたが、今後の対策を含め執行部の考えをお聞かせください。

○議長（河野） 前田町長。

○町長（前田） はい、議長。

○議長（河野） 町長。

○町長（前田） 小田議員のご質問にお答えをいたします。

道の駅滝宮は、うどん会館のリニューアルオープン以来、令和3年度は47万7千人余、令和4年度は44万9千人余、令和5年度は47万5千人余の来館者があり、また、昨年度の売上は、税抜きで8億2千万円余となっております。

コロナ禍でのオープンであったものの、賑わいをみせておるところであります。今後とも、綾バルや綾川プロジェクトなどを通じまして、道の駅滝宮をPRしてまいります。

ご質問の駐車場の件であります。イベント開催時におきましては、現有の駐車場では、とても収容しきれないことは、承知をしております。しかしながら、イベントは臨時的なものでありますので、これに対応できる駐車場の整備は今のところ考えておりません。

今まで通り役場駐車場の利用やイオンとの連携により対応してまいりたいと考えております。また、大型バスにつきましては、道の駅滝宮のホームページで周知し、事前連絡により台数分を確保するよう運用しております。いまのところ大きな問題なく対応できているとのことでもあります。

なお、今後は、駐車場の利用状況について詳細な調査を実施するとともに、来館者用駐車スペース確保のために、現在従業員駐車場の利用方法についても検討してまいりたいと考えております。

また、常時、路上駐車や国道の渋滞を引き起こし、迷惑をおかけする状況が起こる

ようであれば、その解消に向けて検討してまいりたい、そのように考えております。

以上、小田議員の答弁といたします。

○議長（河野）再質問はございませんか。

○6番（小田）特にありません。

○議長（河野）ありませんか。

○6番（小田）よろしいです。

○議長（河野）以上で小田君の一般質問を終わります。